

CONTENIDO

	<u>Pág.</u>
Editorial	1
Estudio biblico: "Ayudemos a superar la falta de fe, la indiferencia espiritual y la apostasia"	3
iHay un aumento de religiosidad? Ocultismo, religiones orientales y el movimiento de la New Age	. 12
Orden para la conmemoración de Bodas de Oro matrimoniales	42

EDITORIAL

Ya entramos en 1993. Lo que traerá el año se ve incierto, oscuro, amenazante, peligroso. No obstante, con la confianza puesta en Dios, miramos esperanzados hacia el futuro. Marchamos confiados en que se presentarán oportunidades para trabajar con alegría y dedicación. Las dificultades que amenazan son un desafío a unir esfuerzos y, guiados por el Espíritu Santo, proclamar y vivir el mensaje de vida.

Hacemos nuestras la palabras del apóstol Pablo: "Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. Así que, hermanos mios amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano." (1 Co.15:57-58).

El Seminario Concordia, adecuándose a las necesidades de la época, dictará los cursos BACHILLER SUPERIOR EN TEO-LOGIA y OBRERO CONGREGACIONAL en horario vespertino.; El Señor de la Iglesia conceda su bendición!

El deseo, expresado en el anterior Editorial, que la Revista Teológica aparezca con regularidad durante 1992 no se cumplió. En parte por dificultades surgidas del proceso de reordenamiento económico; en parte por falta de una adecua da planificación del que suscribe.

Durante el presente año esperamos poder publicarla con regularidad. Para ello solicitaremos colaboraciones sobre temas específicos, mientras esperamos colaboraciones espontáneas. En todos los casos, la Redacción se reserva el derecho de publicación.

Volveremos a enviar el presente número a todos los que figuran en la lista de suscriptores. Pedimos a los que aún no expresaron su deseo de continuar recibiéndo la Revista o no, completar la solicitud que se encuentra al final de este número y enviarla a la dirección indicada. Muchísimas gracias por su colaboración.

El Dios de la gracia y de la consolación nos dé un mismo sentir según Cristo Jesús para que unánimes, a una voz, glorifiquemos a Dios Padre de nuestro Señor Jesucristo.